# 進路だより

箕輪進修高校 進路指導室 2009.6.19 No.18

## 本年の就職戦線予想

7月1日より各企業より本年度の求人活動が開始となります。今年の就職戦線は相当厳しいと言われていますが、実際に蓋を開けてみないと何とも言えない面はありますが、皆さんが予想している以上に今年は本当に厳しくなりそうです。これまで幾つかの工場を回りましたが、昨年まで本校から採用を頂いた企業の多くから今年は見合わせたいといわれ



ています。4社に1つくらいしか求人するというところがありません。おそらく9月の時点では昨年の三分の一くらいの求人数しかないかもしれません。

しかも就職希望者は本校だけではありません。本当に限られた求人数に多くの学校から 求職者が殺到するものと思われます。他校の生徒達との競争になり、よほどのウリと意欲 が無いと確実にあふれてしまいます。残念ながら本校から確実にとってくれそうなところ はそう多くはないでしょう。**ずく出せ修行で頑張り評価されれば幸い**です。三月の卒業時 点までに何とか求人数が増えてくれれば有り難いのですが、今のところ企業さんの話を聞 いているとそれもあまり期待できないかもしれません。進路の担当として何とか卒業まで には希望者全員の進路が決まることを願っていますが、皆さんも後ろ向きにならず、せめ て気持ちだけでも前向きに何とかこの局面を打開できるよう心がけてみましょう。



## 求人票の見方のガイダンス開く

昨日3年生の就職希望者全員を対象に求人票の見方のガイダンスを開きました。およそのことが分かったでしょうか。7月の中旬くらいまでに求人票を見ながら、受けたい企業をしぼることになります。今年は自分が本当に行きたい企業は限られてしまうでしょう。しかし有る中から選ばなくてはなりません。

「あまり気が進まないけれどしょうがなく行く」ということではなく、**各企業の求人 票をじっくり眺め、少しでも自分の納得できる会社を選んで欲しい**ものです。せっかく入社してもすぐやめてしまうようでは困ります。その人本人の問題だけではなく、学校の信用にも関わってきます。来年から求人票がもらえなくなり、後輩に迷惑をかけることになります。現実にそうした企業もあります。まして今年は全員の就職が保証できないかもしれない中で、最初に選択権が与えられた人が、入社後早々にやめたのでは、他の友達に対しても申し訳なくなります。是非求人票をじっくり見比べ納得のいく企業を選択しましょう。

### ○求人予定企業 <続き>

マシンエンジニアリング、上信化成、南重建設 $(1 \sim 2 \, \text{名})$ 、 $JA(2 \sim 3 \, \text{名})$  コガネイ $(4 \, \text{人くらい求人})$  大方はメド立てている)

#### ●採用予定見合わせ企業

日本電産三協駒ヶ根工場、キタニ、登喜和冷凍、東信鋼鉄、信和コントローズ、マコメ研究所、グローリ、西部ルビコン(検討中)